

Irene M. Molyneux stellt in Terfens aus

TERFENS (H.H.). - Kürzlich wurde im Café-Restaurant am Dorfplatz eine weitere Bilder- ausstellung "Aquarelle und Zeichnungen" der Künstlerin Irene Maria Molyneux eröffnet. Die Innsbruckerin ist Englischlehrerin und schon seit der Kindheit vom Zeichnen und Malen begeistert. Seit etwa 10 Jahren beschäftigt sie sich intensiv mit der Malerei und war bei der Vernissage persönlich anwesend. Das Ehepaar Karoline und Richard Heimer als Gastgeber konnten wieder zahlreiche Freunde der

Ausstellungsreihe Kunst im Café, begrüßen. Irene Maria Molyneux besuchte die Sommerakademie bei Giselbert Hoke, festigte ihre Zeichen und Malfertigkeiten bei Frau Prandstätter und Frau von Rechenberg (Art Didacta) und nahm an Unterricht bei Rainer Schiestl, Fritz Berger, Prof. Haller und Axel teil.

Besonderen Erfolg hatte die Künstlerin mit den Techniken Zeichnen und Aquarell, die Themen sind Landschaftsbilder, Blumen, Stilleben und Akte.



(Von links) Gemeindevorstand Dr. Hubert Sponring, die Gastgeberin Karoline Heimer, die Künstlerin Irene Maria Molyneux, Richard Heimer (Café-Restaurant am Dorfplatz in Terfens) und Gemeinderat Hubert Öhm.

Foto: Harald Hintner